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REQUERIMENTO Nº 555/2016 
 
 
 

Requer informações sobre o 
fornecimento de EPI’S. 

  
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
CONSIDERANDO que é dever desta Casa Legislativa o 

acompanhamento e a fiscalização da utilização dos recursos públicos afim de 
garantir que os recursos sejam bem aplicados tanto pelo bem da economia 
pública quanto pelo bem-estar social; 

 
 
CONSIDERANDO os princípios que regem a Administração Pública. 
 
 
Requeiro as seguintes informações. 
 
 
1 – Qual a empresa que fornece os materiais de EPI, para Prefeitura 

Municipal? 
 
 
2 – Quais setores são contemplados e quantos são os materiais? 
 
 
3 – Quanto custou aos cofres públicos a aquisição de EPI’S em 2015 e 

2016? 
 
 
4 – Liste quais os EPI’S foram adquiridos. 
 
 
5 – A Administração Municipal dispõe aos servidores algum tipo de 

curso ou treinamento de capacitação no último ano? 
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6 – Qual o custo desse curso ou treinamento? 
 
 
7 – Qual a empresa contratada? 
 
 
8 – Encaminhe cópia das fichas de entrega dos EPI’S. 
 
 
9 – Outras informações que desejas esclarecer. 
 
  

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de abril de 2.016. 
 
 
 
 

Giovanni Bonfim      Antônio Carlos Ribeiro 
            -Vereador-                                                           Carlão Motorista 

-Vereador- 

                       
 
 


